

Preguntas frecuentes

¿Existe una nota de corte para acceder a Escuni?

No. La admisión se realiza por estricto orden de solicitud en cada uno de los plazos establecidos, hasta completar las plazas.

¿Cuál es el proceso de admisión y matrícula?

El proceso consta de tres pasos:

- Entrevista informativa (primer contacto).
- Apertura de expediente (trámite online).
- Formalización de la matrícula (trámite online).

¿Es necesario haber aprobado la asignatura de Lengua en la EvAU (PAU)?

No es un requisito específico de acceso, ya que estamos adscritos a una universidad que no pertenece a la Comunidad de Madrid.o. La admisión se realiza por estricto orden de solicitud en cada uno de los plazos establecidos, hasta completar las plazas.

¿Hasta cuándo puedo realizar la apertura de expediente?

No hay una fecha límite fija. El proceso de admisión permanece abierto hasta que se cubran todas las plazas. Recomendamos iniciar el proceso cuanto antes, ya que suelen agotarse antes de septiembre. Una vez completas, se creará una lista de espera.

¿Tengo que realizar la preinscripción en el Distrito Único de Madrid?

No, en ningún caso. Todo el proceso de solicitud de plaza y matrícula se gestiona directamente con Escuni.

¿Está Escuni adscrito a la Universidad Complutense de Madrid (UCM)?

No, estamos adscritos a la Universidad Pontificia de Salamanca (UPSA). El título que se obtiene es oficial.

¿Qué significa que Escuni está adscrito a la UPSA?

Significa que Escuni es un centro universitario autorizado para impartir titulaciones oficiales de la Universidad Pontificia de Salamanca. Aunque académicamente dependemos de la UPSA, tenemos nuestra propia organización y gestión.

¿Me tengo que matricular en la UPSA?

No. Todo el proceso de admisión y matrícula se realiza directamente con Escuni.

Preguntas frecuentes

¿Ofrecéis titulaciones bilingües?

No, actualmente no contamos con grados en modalidad bilingüe.

¿En qué consiste la modalidad semipresencial?

Combina el trabajo en una plataforma interactiva (Moodle), clases virtuales en directo con el profesor todas las semanas, encuentros presenciales una vez al mes por asignatura y tutorías.

¿Cuál es el horario de las clases?

En general, las clases son en horario de mañana. Los alumnos matriculados en doble grado tendrán asignaturas semipresenciales que se realizarán en horario de tarde.

¿Hay alguna asignatura que se imparta íntegramente en inglés?

Sí, las asignaturas vinculadas con la enseñanza-aprendizaje de una segunda lengua.

¿Ofrecéis formación complementaria en inglés?

Sí. Ofrecemos cursos de preparación para los niveles B2 y C1, así como un Curso 0 de nivelación. Las plazas se asignan por orden de solicitud.

¿Los cursos de inglés están incluidos en el coste de la matrícula?

No, tienen un coste aparte. No obstante, Escuni ofrecerá becas para los primeros 50 alumnos que se matriculen y realicen el curso con una asistencia mínima del 90%.

¿Los cursos de inglés están dentro del horario de clases?

Se imparten en la franja del mediodía, habitualmente entre las 13:00h y las 15:00h, para hacerlos compatibles con el horario del resto de asignaturas y facilitar la asistencia.

¿Cuál es el plazo para realizar la matrícula?

No hay un plazo específico, pero las plazas son limitadas. Una vez que eres admitido, puedes formalizar tu matrícula.

¿Cómo solicito el traslado de mi expediente de la EvAU (PAU)?

Debes solicitarlo en la secretaría de la Facultad donde realizaste la prueba. Muchas universidades permiten realizar este trámite de forma online.

Preguntas frecuentes

¿Tengo que hacer el traslado de expediente si hice la selectividad en Madrid?

Sí. Dado que estamos adscritos a una universidad de Castilla y León, es imprescindible solicitar el traslado.

¿Puedo matricularme si aún no he tramitado el traslado de expediente?

Sí, puedes formalizar la matrícula y entregar la documentación del traslado más adelante.

Vengo de un Ciclo Formativo de Grado Superior (CFGs), ¿puedo acceder y reconocer créditos?

Sí, puedes acceder tras aprobar el Ciclo Formativo. Además, existen tablas específicas de reconocimiento de créditos para los titulados en **Técnico de Educación Infantil, Integración Social y Animación Sociocultural**.

¿Qué coste tiene el reconocimiento de créditos?

Por cada crédito reconocido, solo se abona el 25 % de su precio oficial.

¿Dónde se realizan las prácticas de los grados de Educación?

Las prácticas se realizan en nuestra amplia red de centros educativos colaboradores (públicos, concertados y privados) y se ofrecen desde el primer curso.

¿Cuál es el precio de un curso académico completo?

Para conocer de forma actualizada el precio de un curso completo, te recomendamos que accedas a la calculadora de matrícula en nuestra página web.

¿Cómo se realizan los pagos de la matrícula?

El pago se estructura en una **cuota inicial** al matricularse (800,00 € para Grados, 1.000,00 € para Dobles Grados) y el resto del importe en **nueve cuotas mensuales** de septiembre a mayo por domiciliación bancaria.

¿Se devuelve la reserva de plaza?

En Escuni no hacemos reserva de plaza. Hay un pago por apertura de expediente y una cuota de inicio al formalizar la matrícula. Estos importes solo se devuelven por causas imputables a Escuni.



¿Existen descuentos en el precio de la matrícula?

Sí, se aplican descuentos por matrícula anticipada. Para conocer los porcentajes y plazos actualizados, te recomendamos consultar la información oficial en nuestra página web o estar atento a nuestras redes sociales.

¿Qué becas y ayudas puedo solicitar y cuándo?

Puedes optar a dos tipos de ayudas:

- **Beca del Ministerio de Educación:** El plazo de solicitud suele finalizar a mediados de mayo. Es esencial solicitarla para poder optar a otras ayudas.
- **Ayudas al Estudio de Escuní:** Se solicitan en **octubre**. La entrega de solicitudes se hace de forma escalonada por cursos.

¿En qué consisten las Ayudas al Estudio de Escuní?

Son ayudas propias para alumnos de Grado y Doble Grado que consisten en una **reducción parcial de las cuotas mensuales** de enseñanza. Se conceden para un único curso académico y deben solicitarse de nuevo cada año.

¿Qué requisitos son imprescindibles para solicitar la ayuda de Escuní?

Para poder optar a estas ayudas, es necesario cumplir varias condiciones:

- Es **obligatorio haber solicitado la beca del Ministerio de Educación** previamente.
- Estar matriculado en Escuní.
- La concesión se basa en la valoración de tres factores: el **nivel de renta familiar**, el **expediente académico** y se tiene en cuenta si se pertenece a **familia numerosa**.

¿Qué es la DECA?

La DECA (Declaración Eclesiástica de Competencia Académica) es el título expedido por la Conferencia Episcopal Española que habilita para ser profesor de Religión en Educación Infantil y Primaria.

¿Desde qué curso puedo hacer la DECA y qué coste tiene?

Puedes empezar desde primer curso. Se cursa una asignatura por año y su precio es independiente de las tasas del grado.

¿Qué ocurre si se agotan las plazas del grado que me interesa?

Si el grado que quieras cursar está completo, te informaremos sobre otras titulaciones con plazas disponibles y te ofreceremos la posibilidad de inscribirte en una lista de espera.